

令和2年度「成人の日」記念式典 延期後の日程の決定について

延期となっていました令和2年度「成人の日」記念式典は、以下のとおり開催します。

開催方法及び式次第等の式典の内容は、当初の計画から変更はありません。

- 1 日時 令和3年5月4日（火・祝）
 ※新型コロナウイルス感染症の状況により、開催が困難な場合は中止とし、再度の延期は行いません。

	時刻	対象出身中学校
1回目	【受付】 9時30分～ 【開会】 10時00分～	高雄中学校 秋津川中学校 上芳養中学校 大塔中学校 田辺中学校
2回目	【受付】 11時30分～ 【開会】 12時00分～	明洋中学校 衣笠中学校 中芳養中学校 中辺路中学校 本宮中学校
3回目	【受付】 13時30分～ 【開会】 14時00分～	東陽中学校 新庄中学校 上秋津中学校 龍神中学校 近野中学校

- 2 会場 紀南文化会館 大ホール

- 3 対象 令和2年度中に20歳に達した方
 （平成12年4月2日～平成13年4月1日までに生まれた方）

4 その他

- (1) 市に住民票のある方には、3月中旬に案内を送付します。
 市外に住所を移している方で、成人式の案内を希望される方又は出身中学校が市外の学校の方は、下記までご連絡ください。
- (2) 式典の内容の詳細又は参加に当たっての注意事項は、ホームページをご覧ください。ただか、下記へお問合せください。

<http://www.city.tanabe.lg.jp/shougai/kouminkan/seijinshiki.html>

【問合せ】生涯学習課 公民館係（電話 0739-26-4925）

長野公民館だより

館長 那須 勝美 主事 橋 亜門
 事務所: 田辺市中三栖805番地 三栖コミュニティセンター内

TEL: (0739) 34-0022

FAX: (0739) 33-0836



今年度行事中止のお知らせ

例年開催しておりました三栖谷ソフトバレーボール大会について、公民館長と万呂公民館主事とで協議した結果、新型コロナウイルス感染拡大防止及び来場される皆様の健康と安全を最優先に考慮し、本年度は中止することといたしました。

加えて、熊野古道ハイキングと囲碁大会につきましても上記の理由で中止することといたしました。

参加を楽しみにされていた方には、誠に申し訳ございませんが、ご理解、ご了承のほどよろしくお願いいたします。

来年は開催を予定しておりますので、ご参加いただけたらと思います。



目次	ページ
・今年度行事中止のお知らせ	1
・移動図書館 日程	1
・出船入船会とぼ打ち体験	2
・長野小学校 情報モラル教室	3
・令和2年度「成人の日」 記念式典 延期後の日程 の決定について	4



■長野公民館区統計情報
 （令和2年12月末）
 人口: 646 (前月比: -3)
 世帯数: 330 (前月比: -4)

☆移動図書館 日程

場所	日時
東原多目的集会所	2月10日(水) 9時30分～10時10分

出船入船会そば打ち体験

12月27日(日)、出船入船交流施設でそば打ち体験会が行われました。例年は田辺市内外からたくさんの方が参加されるそうですが、今年度は規模を縮小して、地域の方々に開催されました。実際に、主事もそば打ち体験に参加させていただきました。



体験してみて、特に、粉に水を含ませて練る作業が大変でした。力の入れ方が分からず、腕の力だけで練っていたので腕がとても疲れしました。腕の力で練るのではなく、手前から前方に体重を乗せて押すことがコツだそうです。

また、生地を切って麺にする作業も難しかったです。自分では上手に切れていると思っていても、均等に切れておらず、太さがバラバラになってしまいました。そば切り包丁の刃は斜めになっていて、その面に沿って刃を入れていき、最後に立てて切ると均等に切れると教えていただきました。



最後に先生が作ったそばを食べさせてもらいましたが、太さが均等で、コシがあって喉越しも良く、非常においしかったです。

人生で初めてのそば打ち体験でしたが、そば打ちの難しさを身に染みて感じました。「包丁三日、延し三月、木鉢三年」という表現があるように、職人になるには長い年月がかかることが分かりました。でも、それ以上に楽しく、達成感があったので、また参加して腕を上げたいと思います。

皆さんもぜひ体験してみたいはいかがでしょうか？



長野小学校情報モラル教室

1月28日(木)、長野小学校で情報モラル教室が開講されました。田辺青少年センターの職員さんにお越しいただき、インターネットに潜む危険についてお話していただきました。この日は参観日となっており、保護者の方も一緒にお話を聞きました。

ネット・ゲーム依存に関するお話では、ゲームのし過ぎによって朝寝坊をしたり、勉強が手につかなくなり宿題を忘れてしまったり、友人関係が悪化したりする恐れがあるので、ゲームは1日1時間というルールを作ってしっかりと守ることが大事だということが分かりました。



スマホで撮った写真は位置情報が分かってしまうので、位置を特定される危険性があることや、一度流出した情報は完全には消せないということから、写真を撮る時は位置情報サービスをオフすることや、SNS等に写真を載せる時には家族に相談してから載せることが重要だというお話もありました。また、旅行中の写真投稿による空き巣被害も出ているようなので、ネットにはどんな人がいるか分からない、悪い人がいるかもしれないということを頭に入れて、十分注意したうえで投稿する必要があります。

ネットを使う上で一番大切なのは、困った時は一人で抱え込まずに、必ず家族や先生に相談することだそうです。怒られるかもしれないと思っても勇気を出して相談しましょう。

授業を受けた児童からは、「ゲーム依存というほどではないけどよくゲームをするので、止められなくなるのは怖いし、気を付けたい。」という声や「今後スマホを持つだろうから、教わったことを忘れないようにしたい。」という声が上がりました。

ネットは今や世界中の人やモノと繋がっており、教育や農業にも使われています。とても便利で、私たちの生活を豊かにしてくれています。しかし、使い方を一歩間違えるとそこには危険が広がっています。お話を聞いて、私はネットという道具をいかに便利なモノとして扱えるかが重要だと感じさせられました。生徒や保護者の方も、ネットを使う上でのルールを、改めて親子で見直す良い機会になったのではないのでしょうか。児童だけでなく、我々大人もネットの怖さを再確認できる、非常に実のある授業でした。青少年センターの皆様、ありがとうございました。